



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



Beteiligung wird großgeschrieben

SchülerInnen der Kärntner Volksschule fertigten im Zuge des Beteiligungsprozesses "Schule mitgestalten" zum Um- und Ausbau der VS Lindenallee kreative Modelle an.

Diese präsentierten sie für alle Interessierten am Hauptplatz. Bürgermeister Harald Bergmann und Gemeinderätin Tanja Schmid machten sich auch ein Bild von den Modellen.

beteiligung.st, die Fachstelle für Kinder-, Jugend und BürgerInnenbeteiligung, führte die Workshops zur Ideenfindung im Vorfeld durch.

